



LaCol

LaCol es una cooperativa de jóvenes arquitectos que trabajamos en el barrio de Sants, en Barcelona. Trabajamos desde la arquitectura para la transformación social, utilizándola como una herramienta para intervenir de manera crítica en el entorno más próximo. En paralelo con la sociedad, actuando de forma justa y solidaria y empezando por un sistema de trabajo horizontal.

Creemos que la manera de transformar la ciudad es mediante la participación activa de la gente que la habita y de la acción propositiva. Trabajamos sobre los intereses relacionados con la calidad de vida de todas las personas que compartimos la ciudad. La aportación del arquitecto se hace dentro del movimiento urbano, como una pieza más de este engranaje, ayudando a traducir inquietudes ciudadanas y plasmarlas sobre el papel; aportando criterios para la definición de objetivos y estrategias, así como herramientas para definir y comunicar ideas a través del dibujo gráfico...

Fomentamos, entre otros, el debate y la discusión sobre los usos de los espacios y la gestión de los espacios urbanos, los modelos de ciudad, la participación y la recuperación de patrimonio.

www.lacol.org

Can Batlló. Como un gigante invisible

El nacimiento de un asentamiento a partir de un lugar en el que trabajar.

La promesa de un barrio arraigada a la industria.

La Transición y el nuevo tejido industrial.

El Plan General Metropolitano.

La organización vecinal para conseguir prosperidad y dignidad.

El cese de actividad, la depresión.

La movilización del tejido vecinal y activista.

La reapropiación del espacio y la creación de proyectos.

La resolución colectiva de las necesidades.